

Der Präsident

PTB • Postfach 33 45 • 38023 Braunschweig

Ihr Zeichen:

Ihre Nachricht vom:

Mein Zeichen:

Meine Nachricht vom:

Bearbeitet von: **Fr. Lein**
Telefondurchwahl: **0531 592 9143**
Telefaxdurchwahl:
E-Mail: **gebuehren@ptb.de**
Datum: **20. November 2018**

Gebührenerhöhung für metrologische Dienstleistungen der PTB

Sehr geehrte Kunden der PTB,

Kosten- und Gebührenerhöhungen sind kein erfreuliches Thema, doch leider haben auch messtechnische Dienstleistungen auf national und international höchstem Niveau ihren Preis.

Mit diesem Schreiben möchten wir Sie um Verständnis bitten, dass wir nach 10 Jahren die Gebühren für unsere metrologischen Dienstleistungen deutlich erhöhen müssen, in vielen Bereichen sogar sehr deutlich. Die Steigerungen sind überwiegend inflationsbedingt, gehen aber auch darauf zurück, dass wir in den letzten Jahren erheblich in unsere messtechnische Ausstattung investiert haben, um den steigenden Bedarf nach immer genaueren Kalibrierungen und Prüfungen in immer größeren Messbereichen sowie für neue Messgrößen bedienen zu können. Die Details entnehmen Sie bitte den Informationen auf unserer Webseite unter <https://www.ptb.de/cms/metrologische-dienstleistungen.html>.

Ich hoffe sehr auf Ihr Verständnis für die erforderlich gewordene Gebührenanpassung und auf dennoch weiterhin gute Zusammenarbeit mit der PTB. Als Gegenleistung verspreche ich Ihnen – wie gewohnt – metrologische Dienstleistungen mit bestechender Genauigkeit und in höchster Qualität.

Mit freundlichen Grüßen,

in Vertretung



Hon.-Prof. Dr. Roman Schwartz
Vizepräsident

600 00 S